

## NOTA DE PRENSA

El encuentro se ha celebrado del 3 al 5 de junio en Gerona y ha contado con S.A.R., el Príncipe de Asturias y de Girona, en la presidencia de Honor

### LA FUNDACIÓN CODERE EN EL I CONGRESO BIENAL SEGURIDAD JURÍDICA Y DEMOCRACIA EN IBEROAMÉRICA

- El encuentro pone de manifiesto la importancia de su desarrollo para el impulso de las inversiones externas en estos países.

**Gerona, 06 de junio de 2013.** La Fundación CODERE ha colaborado en el patrocinio del I Congreso Bienal Seguridad Jurídica y Democracia en Iberoamérica, que ha tenido lugar del 3 al 5 de junio en Gerona y cuyo objetivo, entre otros, ha sido establecer un sistema de indicadores para medir la seguridad jurídica en el área de los países iberoamericanos, ya que la existencia de este sistema contribuiría a facilitar y respetar el desarrollo de las inversiones externas en los países de la zona.

El encuentro, organizado por el Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) y la Cátedra de Cultura Jurídica de la Universidad de Girona, contó entre los patrocinadores, además de con la Fundación CODERE, con relevantes entidades públicas como el Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación, el Ministerio de Justicia y el Consejo General de la Abogacía españoles; la Secretaría de Gobernación y el Tribunal Electoral mejicanos, así como la Generalitat de Cataluña y el Ayuntamiento de Girona, junto a otras entidades privadas como Repsol, Telefónica, la editorial Marcial Pons, Fundación Agbar, Fundación Abertis y la Fundación Obra Social "La Caixa", entre otros colaboradores.



*Imagen de la jornada inaugural y presentación de S.A.R., el Príncipe de Asturias y de Girona*

En la jornada inaugural, celebrada el lunes, participó S.A.R. el Príncipe de Asturias y de Girona, presidente de Honor del congreso, quien destacó el notable crecimiento económico de gran parte de los países iberoamericanos e indicó, que en este contexto, *"la seguridad jurídica es un componente clave para garantizar la*

*sostenibilidad del crecimiento económico". Asimismo, añadió que "la seguridad jurídica nace de una voluntad de estabilidad y de respeto a las reglas del juego".*

En la inauguración, también participaron el presidente del Tribunal Supremo y del Consejo General del Poder Judicial, Gonzalo Moliner quien manifestó que "sin seguridad jurídica no hay Estado de Derecho digno de ese nombre" y el ministro de Justicia, Alberto Ruiz-Gallardón, quien elogió la consolidación del Estado de Derecho alcanzada en España a través de la Constitución. Además, asistieron el consejero de Justicia de la Generalitat, Germà Gordó; la presidenta de la Corte Suprema Jurídica de Colombia, Ruth Marina Díaz Rueda; el alcalde de Girona, Carles Puigdemont y la rectora de la Universidad de Girona, Anna Maria Geli.

### **El desarrollo en Latinoamérica, en la agenda política internacional**

La Fundación CODERE, manifiesta su compromiso y preocupación por los temas de seguridad jurídica y la necesidad de que los gobiernos cumplan con la ley y no actúen con arbitrariedad. En relación a estos temas de gran interés, recientemente también ha patrocinado el Primer Encuentro Regional del Consejo Regional de América Latina (CEAL): "Consolidación del Estado de Derecho en América Latina: Desafíos y Obstáculos", donde se debatió sobre la situación actual en América Latina y los retos de estos países para los próximos años.

El I Congreso Bienal de Seguridad Jurídica y Democracia en Iberoamérica, se ha desarrollado a través de dos sesiones plenarias y dos talleres de trabajo. Además, ha contado, con la participación -en el Panel de Globalización y Seguridad Jurídica- de destacadas personalidades de la política internacional como el Secretario General Iberoamericano, Enrique Iglesias García; Leonel Fernández, ex presidente de República Dominicana y José Luis Rodríguez Zapatero, ex presidente de España.

### **Sobre FUNDACION CODERE y CODERE**

La Fundación CODERE es una organización sin ánimo de lucro creada con el fin de vertebrar y articular actividades orientadas al estudio, análisis, evaluación, desarrollo normativo y evolución de la industria del juego.

CODERE es una multinacional española de referencia en el sector del juego privado con presencia en ocho países de Europa -España e Italia- y Latinoamérica - Argentina, México, Panamá, Colombia, Uruguay y Brasil. La Compañía, que emplea a más de 21.100 personas, es la única empresa del sector que cotiza en Bolsa en España. En la actualidad, opera 54.007 terminales de juego, 178 salas de juego, 1.206 puntos de apuestas deportivas, participa en la gestión de 4 hipódromos, y desarrolla juegos por Internet en Italia donde dispone de licencias válidas al efecto.

**Más información:** [www.codere.com](http://www.codere.com)